
Pièces 6 Pièces

Superficie 220 m²

Référence 1654 HD

Prix 1 890 000 €

Le Cannet
Maison à vendre (06110)
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Venez  découvrir  cette  charmante  villa  de  220m²  sur  les  hauteurs  du  village  du

Cannet.Vous  serez  séduits  par  le  calme,  la  luminosité  et  l'agencement  des

pièces.Sur un terrain plat,  à  l'abris  des regards,  vous disposerez d'une piscine et

d'un coin poolhouse.De plain pied vous profiterez d'un vaste espace de vie ouvert

sur  le  jardin,  une cuisine  aménagée et  équipée,  et  une master  chambre.A l'étage

vous  retrouverez  3  chambres,  2  salles  de  bains  et  une  terrasse.Vous  aurez  libre

recours  à  votre  imagination  pour  aménager  le  sous-sol  de  100m²,  salle  de  jeux,

salle de cinéma, salle de ...

Come  and  discover  this  charming  villa  on  the  heights  of  the  village  of  Le

Cannet.You  will  be  seduced  by  the  calm,  the  brightness  and  the  layout  of  the

rooms.On flat ground, out of sight, you will have a swimming pool and a poolhouse

area.On  one  level  you  will  enjoy  a  large  living  space  opening  onto  the  garden,  a

fitted  and  equipped  kitchen,  and  a  master  bedroom.Upstairs  you  will  find  3

bedrooms, 2 bathrooms and a terrace.You will have free use of your imagination to

arrange the basement, games room, cinema room, tasting room...For parking, the

garage easily accommodates a large vehicle and a ...

AGENCE IMPACT

45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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